CASO DE ÉXITO

Mejorar la salud de la comunidad a través de la tecnología y los datos.



Por: José Miguel Saenz 25 de junio del 2021 - Monterrey, N.L. México



Clinimed Fundación

CliniMed Fundación es una organización no gubernamental, sin afiliación política, ni religiosa, que busca generar impacto social a través de la medicina preventiva. En sus más de 7 años de trayectoria han realizado chequeos médicos enfocados a diabetes, bienestar infantil, estrés laboral, salud de la mujer, así como programas de acceso a agua potable en comunidades vulnerables.

EL RETO: LA DIGITALIZACIÓN.

CliniMed Fundación ha realizado más de 500 campañas de salud y generado más de 10 mil expedientes en papel. El formato de este acervo médico representa una dificultad al momento de realizar análisis de los datos y elaborar un plan de salud para la comunidad.

Ante este escenario, el principal reto de la fundación es el traslado de la información hacia un formato digital, además de su actualización, almacenamiento y análisis.

LA SOLUCIÓN: NIMBO

Tras haber probado múltiples softwares de España, o de India, el equipo de CliniMed Fundación eligió Nimbo como su principal herramienta tecnológica para realizar sus operaciones cotidianas.

Esto, gracias a la amplia cantidad de funcionalidades útiles para sus necesidades, la interfaz intuitiva del software y el cumplimiento de las Normas Oficiales Mexicanas en materia de salud.

PRODUCTOS UTILIZADOS:

Nimbo Clinical, Nimbo Agenda, Nimbo Chat, Nimbo Marketing, Nimbo ERP Professional y Estela





"Se debe de buscar herramientas que ayuden a documentar, limpiar y explotar los datos, ya que la data es el petróleo del siglo 21. Si puedes identificar la información, puedes avanzar y lograr grandes resultados".

LA CLAVE DEL ÉXITO: COLABORACIÓN GLOBAL

La sinergia entre todos los integrantes de CliniMed Fundación es fundamental, por lo que el contar con un completo Expediente Clínico Electrónico que recopile los datos de todos los pacientes, sin importar su ubicación geográfica (4 países de Latinoamérica), logrará mantener una perspectiva holística de los riesgos en salud de las comunidades y desarrollar programas integrales de prevención.

EL SIGUIENTE PASO: LA INTELIGENCIA DE DATOS

CliniMed Fundación contará con los beneficios que brinda la automatización

de procesos administrativos, la inmediatez de la comunicación con los pacientes, la centralización de los expedientes, el intercambio de información con sus pacientes y la consulta colaborativa.

Además de lo anterior, la organización utilizará Estela, el servicio de Business Intelligence de salud que permitirá una clasificación oportuna de los datos y el análisis de la información para una toma de decisiones clínicas y administrativas basadas históricos, así como la visualización de tendencias.

Sobre Ecaresoft

Nimbo es un software creado por Ecaresoft, la cual es una empresa reconocida mundialmente por su innovación en software relacionados con la industria de la salud; con sus productos tiene usuarios en más de 20 países y con 25 años de experiencia está posicionada como la firma de tecnología más importante de américa latina.